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会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんにちは！ 
この一週間があっアッという間に過ぎ、今日は第 2 回目の
例会になりました。 
次年度の彦坂会⻑エレクトに引き継ぐまで、あと40数回の
会⻑挨拶をしなければなりません。 
会⻑挨拶では、最近感激したこと、憤慨したこと、そして“ち
ゃんと”のように知ってためになることの三本柱で話をしていこ
うと思っております。 
私の挨拶は、いつも⾏き当たりばったりですので、挨拶の内
容を文章にして後日、事務局に提出しなければいけません
ので、今日は会社にあるレコーダーを持ってきました。 
あと、私が注意しなければならないのは、今後の何回かの
挨拶の中に、オフレコ交じりの⾔葉があると思います。ゲスト
やビジターがいる時は遠慮しますが、真面目な話だけではつ
まらないと思いますので、どうかご了承ください。オフレコの部
分はカットして会報には掲載しませんのでご安心ください。 
この一週間、平蔵さんが千歳にいましたので、六日間連続
で“清水町詣で”をし、慢性二日酔いになり、この一週間の
記憶がおぼろではっきりしておりません。 
先週の⽊曜日に柏⽥副会⻑、須藤幹事と私の三⼈で千
歳ロータリークラブの例会に出席し、挨拶をして参りました。 
先日の日曜日は、何もスケジュールが入っておりませんでし
たので、ゆっくり休もうとしましたが、江別で焼き物市を開催
していることをテレビで知り、急遽嫁と二⼈で江別へ⾏って
きました。 
なかなか盛大でビックリしたのと同時に、江別が焼き物の町
とは一向に知りませんでした。小樽をはじめ、道内いろいろ
な窯元が出品してあり、⾒物しながら散歩しても大変面⽩
いので、会員の皆さんも来年機会がありましたら、ぜひ⾒物
に⾏ってみて下さい。ちなみに、私はウイスキーグラスを二つ、
嫁はコーヒーカップとご飯茶碗を買ってきました。 
千歳にもこのような文化があったらいいとつくづく感じました。 
そして昨日、千歳ロータリークラブが今年度は毎月 11 日に
東日本大震災を忘れぬよう、街頭募⾦を実施しています。
そこで、私は千歳駅前に⾏き、一年間貯めた小銭を募⾦
して参りました。今週号の“ちゃんと”に私が募⾦している姿 
が載ることになっています。 
そして今日は例会の始まる前に、ライオンズの二クラブに挨 

に⾏って参りました。 
会の委員⻑の活動計画の発表で

 
拶
今日の例会は、各委員
す。今日の発表が今年度のクラブ運営を決めると⾔っても
過⾔ではありません。どうか各委員会の委員⻑の皆さん、
宜しくお願い致します。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈 

の三⼈で千歳⺠報社に

会開催

関する情報提供のお願い

り役員就任のご挨拶状がきてい

レクト 

仕委員⻑ 
 

 市交流 宿花の⼥王を囲む

 ⽻⽣会⻑、柏⽥副会⻑、私
就任のご挨拶をして参りました。その時の記事が千歳
⺠報に掲載されておりますので、回覧します。 

 「いけまぜ夏フェス 2011 in 千歳」の実⾏委員
のご案内を頂いております。 

 “ちゃんと”編集部より取材に
の案内がきています。何か情報がありましたら“ちゃんと”
さんへお寄せ下さい。 

 ⻑沼ロータリークラブよ
ます。役員名簿をご紹介します。(敬称省略) 
会⻑ 高橋 義弘 
会⻑エ 古川 大之 
副会⻑ ⽥嶋 俊美 
幹事 清水   彰 
会計 辻野つね子 
SAA 森下   伸 
クラブ奉 政角 雄 
職業奉仕委員⻑ 池内 昌之
社会奉仕委員⻑ 天野 敦子 
国際奉仕委員⻑ 中舘 誠治 
新世代委員⻑ 清水 慧子 
直前会⻑ 花輪 博一 
千歳姉妹都 協会より、「指

例会出席状況 （2011 年 7 月 12 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 19 名 
欠席者数（内：無断欠席）  13（2）名 
出席率（前回例会）  59.37（68.75）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  19 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事 須藤 丈 / 会報編集 上野奈々 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 
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 千歳

一 氏 
：30  

 

歓迎交流会」の開催のご案内がきております。 
当クラブからは、坂井直前会⻑が出席されます。
千歳市⺠活動交流センターミナクールより「第1回
市⺠活動講座」のご案内です。 
ためしてガッテン演出担当 北折 
日時：7 月 17 日（日）10：00〜11
場所：千歳市⺠ギャラリー４階 ミナクール 

 各委員会報告・連絡  
ローターアクト委員会 委員⻑ 福田 哲明 
7月14日（⽊）18：30に千歳ローターアクトクラブの第
1 回定例会をインターレストランにて⾏います。 
各提唱クラブの会員の方々のご出席を大変希望しておりま
す。宜しくお願い致します。 
 
地区 財団学友委員会 委員⻑ 齋藤 博司 
7 月 9 日（土）札幌にて 2011-2012 年度国際親善
奨学⽣の壮⾏会に出席して参りました。 
熊沢ガバナーにもお越し頂きました。3 名の方の壮⾏会で
オーストラリア、フランス、英国に⾏かれます。来年度も 3 名
の方が決定しております。 
 
地区 ローターアクト委員会 副委員⻑ 坂井 治 
7 月 2 日（土）14：30 から“かでる 2・7”で第 2510
地区ローターアクトクラブの会⻑・幹事会に参加して参りま
した。熊沢ガバナーも懇親会までご参加され、今年度、新
世代に関していかに⼒を入れているかということを感じまし
た。 
 
 7 月の誕生日  

昭和 22.7.12 ⽣） 

 

松坂 敏之 会員（
⽩⽊ 松敏 会員（昭和 28.7.18 ⽣） 
尾本 眞二 会員（昭和 32.7.26 ⽣） 
⽻⽣ 有三 会員（昭和 22.7.25 ⽣） 
おめでとうございます(^^)v 

 

 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 

事が、⺠

同様、千歳⺠報に写真が大きく載

会員：千歳⺠報への掲載されましたこと、また

名入会しま

松坂敏之会員：誕⽣日ありがとうございます。  
須藤丈会員：千歳⺠報に挨拶に⾏った際の記
報に掲載されました。 
柏田欣也会員：幹事
りました。 
羽生有三
千歳 RC での街頭募⾦の写真が“ちゃんと”にも載ります。 
坂井治会員：“千歳ひまわり号を⾛らせる会”が無事終了
しました。倶知安 RC にもご協⼒頂きました。 
高塚信和会員：千歳ローターアクトクラブに 1
した。あと 1 名入会予定です。 

 
 
 

 
 
 本日のプログラム  
実⾏委員会・担当委員会 年度計画発表」 
当 幹事 須藤 丈 
週に引き続き活動計画の発表です。まず先週本日に先

き続き各委員⻑にお願い致しま

今年度の予算について発表したいと思います。 
 2011-2012 年度予算を資料に基づき説明 

の収入目標達成のために、担当委
す。

当例会
向け

一昨年と「情熱・緑、そして汗をかこう！」を合⾔葉

切

「
担
先
延ばしした土居会計、引
す。 
 
会計(理事)、奉仕プロジェクト委員会 委員⻑ 土居 栄治 
皆さん、こんばんは。 
まず、
─
会計においては円滑な会計業務を⾏っていきます。 
また、ニコニコボックスで
員会と共に積極的な活動を⾏っていきたいと思っていま
奉仕プロジェクトについては、会⻑方針に基づき担
での内容の充実を図りより多くのメンバーがその目的に
活発に参加活動できるよう、その準備をしっかりと担当して
いきたいと考えております。いずれに致しましてもメンバーの
⼒をまとめて、その能⼒を発揮することが大切であると思い
ます。 
私達は⽣活の中心的場である千歳や地域の為に活動す
ることを進めてきました。これからも子供達の未来の礎となる
活動を地域社会に根ざしたかたちで展開していきます。 
昨年、
に、それぞれの事業を⾏いました。 
今後、これらを継承推進しチャレンジ精神で地域づくりに貢
献し、創⽴ 30 周年、50 周年に向って新たなる時代を
り開く、大事な年度として⾏動発展させていきます。 
主要事業は次のとおりです。 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円
今年度 累計額 51,000 円
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緑化による地球温暖化

「自耕体験ふれあい農園」今年もつく
に収穫、会員一⼈ひとりが農

員相互の親睦を深めよ

イ捨てのない美しいまちを、メ

事業：交換留学⽣を受け入れて国際交

委員⻑ 中村 通夫  
SA
ていきます。ベテランの方に支えられまして一年間やっていけ

ばと思います。 
、ベテランの

と思いますが、皆さんのご

間やっていきたいと思います。皆さん、よろしくお願い致しま
す。 
 
会計監査、緑化保全推進事業
9 月 27 日の例会プログラムに組

察および記録の終了後は、恒例のバーベキューを
施予定です。多くの会員が参加し、和気あいあいの楽し

 

りますので、少しでも多くの

ってい

加し、活動を把握する 
義を共有し、規約など学ぶ 
強について一緒に考えていく 

ての相談や親会への呼びかけを

いと思いますので、宜しくお願

私と林会員で

れるまで時間がかかるかと

芝 涼一 

福
協議会に「エコ・キャップ

おりま

1. 緑化推進事業「支笏湖
周辺復興の森づくり」下
草刈り作業。観察会等

防⽌対策に貢献し森林
のおいしい空気を味わっ
ていきましょう。 

2. エコ・プロジェクト事業：
「アイドリング・ストップ運
動」 

3. 児童育成事業：
し保育園の園児たちと共
産物と直接触れ合いながら会
う。 

4. 市内清掃活動事業：ポ
ンバーがゴミ袋と火バサミを⼿に道路や公共施設周辺
でクリーン作戦を実施、まちを歩き、まちを知りまちをきれ
いにしよう。 

5. ⻘少年育成事業：ローターアクトクラブが主催する、夏
まつり、盆踊り会場での売店出店に支援、協⼒をしまし
ょう。 

6. ⻘少年交換
流を深めよう。 
以上が奉仕プロジェクト委員会に関する計画でありま
す。 

 
SAA(会場監督) 

A 委員会は、今井会員、⼿島会員とともに 3 名で進め

れ
本来であれば
会員が円滑に会に進むよ
うに目配りをされる役割だ

指導を頂きながら、例会が
スムーズに進⾏するよう努
⼒していきたいと思います。 
新たに新鮮な視点から改
善できる点があれば、提案
できたらと思っています。旺
盛な好奇心をもって一年

 委員⻑ 佐々木 俊哉 
み込まれています、「復興

の森づくり」の成⻑観察と記録を実施します。 

成⻑観
実
い⾏事になるよう企画運営しますのでご協⼒をお願いしま
す。また、市等が推進している緑化運動があれば皆様に紹
介出来るような機会も持ちたいと考えています。
 
ニコニコ BOX、新世代・ローターアクト委員会 
委員⻑ 福田 哲明 
ニコニコBOXに関しては、意
味のある活動であると考えて
お
皆さんからご協⼒を頂けるよ
うに使命感をもってや
きたいと思います。 
ローターアクトについては、次
のような点を重点として活動
していきたいと思います。 
1. アクトメンバーとのパイプ

役として例会に参
2. アクトメンバーと共に会の定
3. 会の定義をもとに、会員増
4. その他、活動にたいし

協⼒する 
以上、一年間頑張って参りた
い致します。 
 
出席委員会 副委員⻑ 齋藤 博司 
尾本委員⻑は昼例会出席
が難しいため、
サポートしていきたいと思って
います。 
慣
思いますが、一⽣懸命やっ
ていきたいと思います。 
 
プログラム・雑誌委員会 
委員⻑ 羽
毎年⾏われています 10 月
の「環境フェア in ちとせ」に参
加協⼒し、その後、社会
祉
（愛キャップ回収運動）」の
寄贈をしたいと考えて
す。 
「アイドリング・ストップ啓発活
動」については、前年度に得
た情報をもとに、今後どのよ
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に移していければと考えて居ります。また、関係業界か

で千歳に名所づくり”
では、9 月に何本か試しに

る

どうか宜しくお願い致します。 
 
職業奉仕委員会 委員⻑ 鈴

の活動計画を考えた
、ロータリーの四大奉仕部門の中でもこの職業奉仕はロ

が少なく、一

ので、この機会に職場訪問
を通じて、業務の一端のご
説明の機会が持てればと思
います。 
1. 北海道の主な造林職種（カラマツ、トドマツ、エゾマツ）

が植林されるまで 
2. 植栽後、30 年〜50 年間の伐採までの育林の方法 
3. 伐採され、⽊材として利⽤されるまでの流れ 
4. 育林成⻑過程での公益的機能について（水源かん養

機能・土砂流出防⽌機能・⽣活環境保全機能） 
 
親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 
みなさんのお⼿元に資料をお配りしました。 
今年度の親睦夜間例会ではゲストをお呼びして共に飲み、
語り合おうと計画しています。 
親睦活動委員会が担当する例会は合計 13 回ありますが、
皆さんの参加を高めるためにも楽しい親睦活動を計画して

うに展開していくのが良いのか検討し、具体的な⾏動（活
動）
ら千歳交通㈱支店⻑の五⼗嵐様の卓話をお願いしようと
考えて居ります。皆様のご理解とご協⼒をお願い申し上げ
ます。 
 
社会奉仕・地域活動委員会 委員⻑ 加藤 晶啓 

“さくら

植えてみたいと思っています。
 
 

来年あたりからご指導頂い
て⾏っていきますが、5〜6
年はかかると思います。 
いろいろな意味で簡単に考
え過ぎていたことがあると思
います。しかし、⽣きてい
間になんとかこの桜の並⽊
道を作りたいと考えています。

木 昭廣 
職業奉仕委員会に所属し、本年度
時
ータリーの基本を成す、一
番大事な重要な委員会だ
と思います。 
私の職業登録している育
林業（林業）については
皆さん、なじみ
般に分かりづらいと思います

います。 
7 月 19 日から、早速ゴルフ
コンペがありますが、今年度
はゴルフをされる奥様にも参
加頂き、そして夜間例会にも
出席して頂き、華のある明る
い雰囲気の中での夜間例会
にしたいと思います。 

 
『2011-2012 年度 親睦活動計画』 

日程 内容 場所 ゲスト 
7 月 19 日 親睦夜間例会 定例会場 道議 梅尾要一様

「ザ・テラス」 
ゴルフ「由仁コース」 集合 8：15 スタート 8：40 

8 月 16 日 移動親睦夜間例
会 

レストランインタ
ー 

商 工 会 議 所 会 頭
瀧澤順久様 

ゴルフ「インター」 スタート 11：00 
9 月 20 日 親睦夜間例会 定例会場 千歳市⻑ 山口幸

太郎様 
ゴルフ「シャムロック」 スタート 11：00 

9 月 27 日 移動通常例会「復
興の森づくり」 
野外バー

つくし幼稚園 
蘭越園庭 

 

ベキュー
会 

10 月 18 日 移動親睦夜間例 エアポートホテル  
会 アネックス 
ゴルフ「植苗」 スタート 10：00 

11 月 15 日 移動親睦夜間例
会 
「創⽴記念 in 支
笏湖」 

丸駒温泉 佐々⽊⾦次郎様 

12 月 20 日 親睦夜間例会 
「クリスマス家族会」 

定例会場 ビ ジ タ ー ( 会 員 家
族、千歳 RAC) 

1 月 10 日 親睦夜間例会 
「新年交礼会」 

定例会場  

2 月 7 日 夜間例会 
「通算 1000 回記
念例会”雪⾒酒”」 

定例会場  

3 月 27 日 移動親睦夜間例
会 

ベルクラシック・リ
アン 

 

4 月 17 日 親睦夜間例会 定例会場  
5 月 15 日 親睦夜間例会 定例会場  
6 月 26 日 親睦夜間例会 

「さよならパーティ
ー」 

定例会場  
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友好クラブ、締結 15 周年交流会委員会 
委員⻑ 高塚 信和 
友好クラブ委員会としては、締結 15 周年記念交流会を
明年 5 月 8 日（火）に予定しております。 
移動例会という形で、静岡県三島か沼津あたりで開催し、
その日のうちに記念⾏事を⾏うことを計画しています。 
記念⾏事としては、形に残るものとして⻑泉町の役場前の
公園に記念樹を植えたいと思います。遠藤町⻑にお話しし
たところ、快く引き受けていただきました。 
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着 備が進 ております
委 ん ック

「RI や地 報告をすること」そして、「⽻⽣色の一
年」で終了 居りま

願っていま  
 

翌日、午前に沼津の御⽤邸を⾒学し、午後には新幹線で
横浜か東京に移動しグルメの旅⾏にしたいと思っております。

約 25 名で 2 泊 3 日を予定
しておりますので、日程をお
間違えの無いように組んでい
ただきたいと思います。 
ふれあい農園については、7
〜10 月に活動を予定してい
ます。 
清水会員には、本日も作業
をして頂いております。 
昼食の会場については、直
近の予定から申し上げます。 

7 月 26 日 ホテルグランテラス千歳 1 階にて食事 
8 月 23 日 アネックスにて食事 
9 月 13 日 リアンにて食事 

13 日は、収穫祭として、つくし保育園の園児を呼んで
収穫してもらいます。ちゃんと、千歳⺠報にも取材に来
てもらう予定です。 

10 月 11 日 レストランインターにて食事 
11 日は、とうもろこし収穫を含めた最後の作業となりま
す。 

それぞれ、食事の場所が変わりますのでお間違えのないよう
にお願い致します。 
新千歳空港国際線ターミナル募⾦箱管理事業は今月末
か来月初めに訪問して、今度こそ、設置にむけて面談をし
たいと思います。 
 
幹事 須藤 丈 
⽻⽣会⻑年度の幹事を担
当することになりましたが、
「歴代幹事の中で最も目⽴
たない影の薄い幹事」になり
たいと願って居ります。私達
のクラブだけではありませんが、
ロータリークラブというのは常
に時代と共に変化しなけれ
ば な ら な い と 思 い ま す 。

「3.11 の東日本大震災」以降、世界を巻き込んで日本は
先の⾒えない時代に入り込んでしまいました。次世代に伝
え残すべき素晴らしい郷土を我々は守っていけるのでしょう
か。 
私達がクラブ活動を通して地域社会の役に⽴つためには話
し合い、協⼒し助け合い、それぞれの責任と⽴場を認めな
がら共に進んでいく姿勢が大切だと思います。 
⽻⽣会⻑は方針の中で、「4 つのテストを道標とし、会員
全員が平等であることを再認識し、その上で全員参加型の
クラブ運営をしたい。」「親睦と融和を図り出席率の良いク
ラブ運営をしたい」とお話しされております。すでにプログラム
や組織図も決定しております。各委員会の活動プランも

々と準 められ 。 
幹事は「 員会の皆さ の活動をバ アップすること」と

区への諸事
することを目標に努めていきたいと考えて

す。そして、スムーズな次年
す。

度への移⾏が実⾏できればと

 
 NEWS & TOPICS  
ロータリー

リーダーとなるた
に

参加してい
⻘少年プ は、地域のプロジェクトや指導

とによって、自
す。そのほか、

ロータリア 、親睦の理念につい

1. ローター

の⻘少年プログラム 
来年齢 30

めに必要なスキルを身につけようと、ロータリーのプログラム
歳までの多数の⻘少年が、将

ます。 
ログラムの参加者

⼒開発の
分自身と

研修、文化交流
世界について発⾒

などに参加する
することができ
理

こ
ま

ンを模範として、倫 、奉仕
ても学べま
 

す。 

アクト 
アクトは、18 歳

年男⼥
ローター から 30 歳ま

の、ロータリーが
ア

ラ
、 タ

ク 唱 ー ブの真の「奉仕のパー
トナー」であり、ロータリー家族の重要な一員です。  

リ 最 に発展してい
グ 地域にある

8,400 上のローター
的 なりま た。 

ー

での⻘
提唱す

のため
る奉仕クラブです
ブは通常、地域

。ローター
クトク
大学を

社会または
地元のロー基盤としており

リークラブが提唱しています。ローター
アクト ラブは、提 ロ

ーの奉仕の中で

タリークラ

ロータ
るプロ

も顕著かつ急速
て、170 余りの国や
アクトクラブを擁するローターアク

ラムの 1 つとし
以

ト・プログラムは、世界 な現象と し
 

2. インタ アクト 
インター から 18 歳までの⻘少年のためアクトは、12 歳
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。

構成はさまざまです。男子のみ、⼥子のみ
のクラブもあれば、男⼥混合からなるクラブもあり、その
規模も大小さまざまです。会員基盤は 1 つの学校の学

れば、同じ地域社会内の 2
ます。  

ています。プロジェクトを通じて、インター

と⼈間としての高潔さ  
け、他者を尊重すること  

することの価値  
  
急速に発展してい
の国や地域にある
アクトは、世界的

0 ⼈近くの若者が

3.

の国際ロータリーの奉仕クラブです
インターアクト・クラブは、支援や指
導を与えるロータリークラブが提唱
して結成されますが、運営面でも
経済的にも自⽴しています。  
クラブ会員の

⽣から集められる場合もあ
つ以上の学校から成る場合もあり
毎年、インターアクト・クラブは少なくとも 2 つの社会奉仕
プロジェクトを⾏い、そのうち 1 つは国際理解と親善を推
進するものとされ
アクターは地元社会や海外のクラブと友情のネットワーク 
を築きます。奉仕活動は、インターアクターの活動の真
髄です。奉仕活動を⾏うことでインターアクターたちは次
のような大切なことを学びます。  
① 指導⼒
② 他者を助
③ 個⼈の責任と懸命に努⼒
④ 国際理解と親善を推進すること

ロータリーの奉仕の中で最も顕著かつ
るプログラムの 1 つであり、109 余り
10,700 以上のクラブを擁するインター
な現象となりました。現在、200,00
インターアクトとかかわりを持っています。 
 

 ロータリー⻘少年交換 
ロータリー⻘少年交換に参加する
学⽣は、最高で 1 年間、⺟国以
外の国でホストファミリーと⽣活をと
もにし、学校へ通います。  

期と短期の⻘少年

についても多くのこ
加者は、自国やその
に伝える若き親善使
、世界を一つにする

ロータリー⻘少年交

ら 8,000 ⼈以上の学⽣が参加しています。 

 

4. 

ロータリーの⻑
交換プログラムによって、参加者は、新しい⽣活様式、
さらには新しい⾔語、そして自分自身
とを発⾒することになります。また参
文化、自分の考えを出会った⼈々
節として、親しい友⼈を作りながら
役割を担います。  
75 年以上にわたり続けられてきた
換は、参加した学⽣とホストファミリーが視野を広げられ
るような貴重な体験を提供してきました。ロータリー⻘少
年交換プログラムは、地域レベルではロータリーの地区、
地元レベルではクラブにより運営され、毎年 80 以上の
国々か
 

ロータリー⻘少年指導者養成プログラム（RYLA） 
ロータリー⻘少年指導者養成
プログラム（RYLA）は、ロータ
リーが実施する若者たちのため
の研修プログラムです。RYLA
の対象となるのは年齢 14〜30 歳の⻘少年ですが、多

19〜30 歳など、

成⻑
 

身をもって⽰

に表彰するこ
と 

くのクラブや地区では、14〜18 歳、
年齢層を絞って実施しています。  
RYLA は、リーダーシップ、良き市⺠、⼈間としての

の通りです。 を強調しています。RYLA の目標は次
① ロータリーの⻘少年への尊重や配慮を

すこと  
② 選ばれた⻘少年や潜在性を有する将来の指導者

に対して効果的な研修を与えること  
③ ⻘少年による⻘少年への指導を奨励すること。  
④ 地域社会に尽くしている⻘少年を公


